

Protokollauszug öffentliche Sitzung des Wohnungs- und Liegenschaftsausschusses vom 17.03.2009

Zu Ö 2 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner

Ein Herr Grieff aus Aachen-Brand richtet an Herrn Henn die Frage, warum in Aachen-Brand der Ortsteil Niederforstbach minderwertig erschlossen und insgesamt im Ortsteil Brand keine abgewogenen Entwicklung abgestimmt werde.

Herr Henn entgegnet hierzu, die Politik habe sich in den letzten 50 Jahren bis auf eine Ausnahme immer an die Landschaftsschutzgrenzen gehalten. Der Bezirk fülle sich sozusagen nach innen auf und der demografischen Entwicklung werde hierbei Rechnung getragen. Diese Vorgehensweise sei mit großer Mehrheit so beschlossen worden.

Auf Nachfrage von Herrn Grieff, warum man sich nicht zuerst auf das Baugebiet Brander Feld konzentriere anstatt auf Gödersfeld oder Niederforstbach, teilt Herr Henn mit, dass der WLA der falsche Adressat für diese Frage sei. Dies falle in die Zuständigkeit des Plaungsausschusses.